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Качество жизни
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К слову, перекрывать дорогу не 
планируют – об этом поведал 
журналистам инженер муни-
ципального казённого учреж-
дения «Магнитогорскинвест-
строй» Евгений Торопыгин.

Работы спланированы таким образом, 
чтобы сохранить для автотранспорта 
возможность проезда от Маркса до 
Галиуллина по Завенягина. Евгений 
Александрович также рассказал, что 
протяжённость ремонтируемого участ-
ка составляет 530 метров. До этого вёлся 
лишь ямочный ремонт, временные 
заплаты и служили недолго, а теперь 
асфальтовое покрытие кардинально 
обновляется. Здесь будет уложен вы-
равнивающий слой толщиной четыре 
сантиметра и уже потом основной слой 
– шесть сантиметров. Общая площадь 
отремонтированного дорожного по-

лотна составит 3,71 тысячи квадратных 
метров.

На всю эту большую работу 
отведено около двух недель – 
точнее сказать невозможно, 
поскольку коррективы в планы 
дорожников обычно вносит погода

Как только участок дороги на Завеня-
гина будет обновлён, техника переме-
стится на один из стратегически важных 
дорожных участков левобережья – улицу 
Маяковского, где будет отремонтирован 
участок протяжённостью 700 метров – от 
пересечения с улицей Кирова до пере-
крёстка с улицей Пушкина. Евгений То-
ропыгин акцентировал внимание на том, 
что эти работы запланированы в рамках 
национального проекта «Безопасные и 
качественные автомобильные дороги» 
(БКАД). Всего же в ходе реализации про-
екта в Магнитогорске будет отремонти-

ровано 13 объектов, причём шесть из них 
уже завершены.

Напомним, проект «БКАД» был раз-
работан во исполнение майского указа 
Президента РФ Владимира Путина «О 
национальных целях и стратегических 
задачах развития РФ на период до 2024 
года». Кроме того, глава государства 
в послании Федеральному собранию 
поставил задачу привести в порядок 
региональные и местные дороги.

В рамках БКАД ремонтируют не толь-
ко городские магистрали, но и междуго-
родние трассы. Так, в течение шести лет 
федеральный центр направит в регио-
ны 875,7 миллиарда рублей, из которых 
почти 514 миллиардов рублей – то есть 
львиная доля – пойдут на обновление 
дорог за пределами агломераций, 361,8 
миллиарда рублей – в самих агломера-
циях. Южному Уралу уделено серьёзное 
внимание. Всего же проект реализуется 
в 83 регионах страны.

 Елена Лещинская

Регион

Основа благополучия
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На выставке, которая прошла в посёлке Тимиря-
зевский Чебаркульского района, свои достиже-
ния представили учёные-аграрии, селекционе-
ры, предприятия аграрной и животноводческой 
отраслей, производители сельхозтехники и 
оборудования для АПК. 

В экспозиции было представлено более 120 единиц 
сельхозтехники. Более 60 компаний  продемонстрировали 
современные ветеринарные препараты, средства защиты 
растений, биопрепараты и другие расходные ресурсы. 
Также на выставке показали племенных сельскохозяй-
ственных животных.

Масштабная экспозиция сопровождается насыщенной 
деловой программой, направленной на выявление и ре-
шение наиболее актуальных проблем отрасли. В течение 
двух дней прошли пленарное совещание и круглые столы 
по цифровизации агропроизводства, модернизации пред-
приятий молочного животноводства и перспективам 
возделывания масличных культур. В числе участников и 
гостей – руководители и специалисты крупных и малых 
сельскохозяйственных предприятий Урала, начинающие 
фермеры, молодые специалисты в области агропромыш-
ленного комплекса.

Благоустройство

Трава по пояс
Председатель МГСД Александр 
Морозов выступил на аппарат-
ном совещании в городской ад-
министрации, обратив внимание 
на состояние внутрикварталь-
ных территорий.

–  В надлежащем виде  содержатся основные магистрали и 
второстепенные дороги в разных районах города, – отметил 
спикер городского Собрания депутатов. – По всему городу 
созданы красивые палисадники, производится фигурная 
обрезка кустов и деревьев.  Но если войти во двор, то сразу 
заметна разница: трава по пояс, бурьян и репейник. 

Александр Морозов продемонстрировал соответствую-
щие фотографии. Посетовал, что около некоторых домов 
уже явно была реализована программа «Формирование 
комфортной городской среды», стоят новенькие заборчи-
ки, а за ними – заросли. Впрочем, много и других дворов, где 
газоны содержатся в надлежащем виде, траву регулярно 
косят, за территорией ухаживают. Вдобавок, некоторые 
жители создают замечательные площадки и сами под-
держивают там порядок.

– Видимо, это районы, где управляющие компании и 
собственники квартир дружат, находятся в тесном взаи-
модействии, – отметил Александр Олегович. – Везде  есть 
плюсы и минусы, но хочется, чтобы было больше плюсов. 

Глава города Сергей Бердников поддержал Александра 
Морозова, призвав руководство и специалистов управляю-
щих компаний обратить больше внимания на внешний вид 
дворовых территорий.

Дороги осилим!
Лето – традиционное время активных ремонтных работ  
на городских улицах
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Консультации

График приёма граждан в депутатских центрах  
Магнитогорского местного отделения 

партии «Единая Россия»
по адресу: ул. Суворова, 132/3.

29 июля с 12.30 до 14.00 – тематический приём по 
юридическим вопросам, в том числе имущественным спо-
рам и сделкам с недвижимостью, ведёт Денис Антонович 
Цаль, юрист.

1 августа с 12.30 до 14.00 – тематический приём по 
юридическим вопросам (гражданские и уголовные дела) 
ведёт Анна Андреевна Фёдорова, адвокат.

1 августа с 17.00 до 18.00 – приём Евгения Анатолье-
вича Плотникова, депутата МГСД.

5 августа с 11.00 до 12.30 – тематический приём по 
юридическим вопросам, в том числе имущественным спо-
рам и сделкам с недвижимостью, ведёт Денис Антонович 
Цаль, юрист.

Справки и запись по телефону 21-76-96.

по адресу: пр. Пушкина, 19.
30 июля и 6 августа с 13.00 до 15.00 –приём по юри-

дическим вопросам: сделки с недвижимостью, семейные, 
жилищные и банковские споры – ведёт Денис Антонович 
Цаль, юрист.

Справки и запись по телефону 24-82-98.


